



Review Gacha Life

Lunime

Gacha Life te ofrece la oportunidad de crear tu propio personaje de anime, el que podrás personalizar cuantas veces quieras y cambiar de ropa y complementos para ir siempre a la moda del manga, además, cuenta con un estudio fotográfico en el que editar las fotos y vídeos de tu avatar

Si te gusta el anime, el manga y las aplicaciones para hacer vídeos cortos, en **Gacha Life** encontrarás tu sitio favorito. Con ella podrás crear tus propios personajes de cómic japonés y personalizarlos como quieras para crear tu avatar animado. **Descarga gratis** la app para poder disfrutar de esta experiencia, la encontrarás disponible para **Android** e **iOS**.

Gacha Life fue creado por Lunime en 2018 y desde ese momento se ha convertido en un imprescindible para los fans de este género, consiguiendo que día a día sus usuarios crezcan y acumulen más de 10 millones de descargas solo en Google Play Store. La palabra Gacha viene a hacer referencia a los muñecos sorpresa que encuentras dentro de bolas, son típicas en Japón y la gracia es conseguir toda la colección.

Es una experiencia completa, tiene un catálogo de figuras muy amplio con el que podrás empezar a jugar. Este es el primer paso que tendrás que hacer, elegir uno entre todos y que mejor vaya contigo, a partir de aquí empezar a personalizarlo como quieras. Podrás elegir cada uno de sus detalles, desde el color del pelo, retocar la forma de la cara, los ojos, la expresión, hasta la forma en la que se va a mover por este mundo virtual y la energía que va a transmitir al resto de miembros de esta comunidad. Esto lo podrás cambiar las veces que quieras, eligiendo la ropa y complementos más de moda, creando hasta 20 personajes diferentes.

Una vez que lo tengas creado ya puedes empezar a hacer nuevos amigos, interacciona con otros de este universo Gacha y crea lazos de amistad. También tendrás a tu disposición un estudio fotográfico donde realizar tus propias sesiones de fotos y vídeos que después compartas con el resto de usuarios, incluyendo cambios de vestuario y peinados. Tiene gran calidad de personajes y escenarios, convirtiéndola en una app especial que no se puede comparar con ninguna otra.

Una de las **ventajas de Gacha Life** es que les da a sus usuarios la libertad creativa para hacer con sus avatares lo que quieran y con la posibilidad de hacerlo sin conexión, ofreciendo una diversión sin igual. ¿Estás preparado para empezar esta aventura? Crea tu avatar de anime y atrévete a explorar este universo virtual, además de conocer mucha gente nueva también tendrás la posibilidad de conectar con ellos chateando por privado con los NPC y así conseguir aprender muchas más cosas sobre ellos.

Aparte de su parte visual, también cuenta con una serie de minijuegos con los que tendrás horas de diversión, Hay ocho diferentes, como pueden ser Duck & Dodge o Phantom's Remix. Recoge gemas Gacha que harán que consigas regalos que irás añadiendo a tu colección, hay más de 100, así que no te lo pienses más y empieza a explorar tu alrededor para conseguirlos todos.

Descarga Gacha Life y entra en su comunidad, cuenta con sus propios grupos de usuarios, que se van uniendo según sus intereses. Dentro de cada uno de ellos encontrarás varias secciones controladas por una serie de usuarios llamados Staff, ellos son los encargados de que todo vaya bien dentro de esta pequeña, o gran, sociedad. Dentro pueden participar en los chats públicos, la mayoría son de rol y en los que habrá otras personas con tus mismo intereses. Si algún usuario no cumple con las reglas marcadas por el resto, solo tendrás que hablar con alguno de estos moderadores y se encargará de solucionar el problema que ocurre.

Si te sientes un poco perdido, puedes visitar sus blogs, donde tendrás artículos de otros miembros dando consejos para mejorar tus estilismos o vídeos de cómo hacer verdaderos avatares Gacha. Esta comunidad se destaca por ser una de las mejores en la creación de vídeos y fotografías, por eso tienen tantas entradas para que sigas mejorando y convertite en una de sus estrellas.

Esto se ha traducido en la creación de los **Gachatubers**, una comunidad de youtubers que cuentan con más de nueve millones de reproducciones y que cuentan las aventuras de los personajes que han creado en el juego. La mayoría cuentan situaciones cómicas, pero también hay historias que representan problemas con calado, intercalando el suspense con el humor, como grandes directores de cine. Entre los canales más famosos se encuentra el de Kira, con más de 128.000 suscriptores y sumando 8 millones de visualizaciones.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Puedes crear hasta 20 personajes diferentes.- Su estudio fotográfico tiene muchas herramientas de edición.- Tiene una comunidad muy colaborativa.- Fomenta la creatividad.	<ul style="list-style-type: none">- Hay objetos de pago.- Puedes encontrar contenido no apto para niños.- Hay usuarios que no cumplen las reglas de la comunidad.- La publicidad emergente.

Links Facebook:

Twitter:

Instagram:

Web:

Play Store: <https://play.google.com/store/apps/details?id=air.com.lunime.gachalife&hl=es>

Apple Store: <https://apps.apple.com/es/app/gacha-life/id1440430680>